

Kemetberg. (Brand auf einer Hutweide.) Am 8. April zirka 9 Uhr vorm. kam auf der dem Besitzer Wegger vulgo Lardon in Kemetberg gehörigen Hutweide ein Grasbrand zum Ausbruche, welcher sich auf eine Fläche von zirka 3 Joch ausdehnte und auch junge Waldbäume vernichtete, wodurch der Besitzer einen Schaden von beiläufig 100 Kronen erleidet. Durch die zur Unterdrückung des Brandes herbeigekilten Bewohner wurde ein größerer Schaden verhütet, da das Feuer leicht hätte auf den angrenzenden Wald übergreifen und bei dem herrschenden Winde große Dimensionen annehmen können. Die Ursache dürfte wahrscheinlich unvorsichtiges Wegwerfen brennender Bündhölzchen sein.